

Fecha 28.09.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------



POR RICARDO ALEMÁN aleman2@prodigy.net.mx
WEBLOG: <http://blogs.eluniversal.com.mx/laotra/>

Derechos humanos; botín político

En las próximas horas —y en medio de una insultante lucha de poder, cuotas y subordinación—, la Asamblea Legislativa designará al nuevo titular de la Comisión de Derechos Humanos del DF.

Todos los interesados en el tema —e interesados en el poder—, hablan de quienes aparecen en una larga lista de nombres, de sus cualidades para presidir la CDHDF. Pero pocos hablan de las cualidades de los electores para desempeñar esa tarea. Peor aún. Nadie responde las preguntas básicas: ¿Qué van a elegir? ¿A quién? ¿Por qué y cómo?

La legislación respectiva dice que la Asamblea elegirá al nuevo titular de la CDHDF. Pero el sentido común indica que nada se dice sobre las cualidades de quienes elegirán al ombudsman. Viene a cuento la interrogante porque no es un secreto que los derechos humanos —sea a nivel federal o estatal—, se han convertido, de manera insultante, en un grosero botín político. Y a la pregunta de si los electores del nuevo jefe de la CDHDF están capacitados para esa responsabilidad, la respuesta es contundente: No.

Todos saben que la 5ª Asamblea Legislativa del DF muestra uno de los niveles más bajos en la calidad de sus integrantes. Es asambleísta del PRI el patán que a patadas rompió una puerta de cristal. En la Asamblea se vivió uno de los retrocesos democráticos mayores cuando el PRD compró a los diputados

que fuera necesario para tener mayoría. ¿Y adivinen quien fue uno de los comprados? Nada menos que el diputado David Razú, ex PSD y flamante titular de la comisión legislativa de Derechos Humanos. ¿Qué tal?. Esas joyas elegirán al nuevo ombudsman del DF.

Si abundamos en las interrogantes, veremos que un puñado de ignorantes y ambiciosos elegirán al nuevo presidente de la CDHDF. Más. ¿Cuáles serán los criterios de selección? Los únicos posibles en esa calidad de asambleístas: el cochupo, la transa, el toma y daca, el sometimiento y... todo lo

que se resume en la razón de ser de la política: el botín político. ¿Por qué será agraciado tal o cual candidato? Por eso, porque estará sometido a los intereses de Marcelo Ebrad, de AMLO y Bejarano o de las ONG.

El ganador saldrá de los cuatro siguientes: Mariclaire Acosta, apoyada por Marcelo Ebrad; Patricia Colchero, empujada por Emilio Álvarez Icaza; Edgar Cortés, apoyado por AMLO, y Luis González Placencia, respaldado por la CNDH. No ganará el mejor, sino el que responda a los intereses del grupo político hegemónico. Y luego nos engañan con el cuento de la independencia. Al tiempo.

EN EL CAMINO.

Por cierto, Mauricio Farah renunció a la CNDH para competir por la presidencia. Es uno de los que puntea, junto con Patricia Olamendi.

¿LOS ELECTORES DEL NUEVO JEFE DE LA CDHDF ESTÁN CAPACITADOS? LA RESPUESTA ES: NO.

